

AFIRMO L. CORTES VILLA DESDE LONDRES:

"Mi Gral. No Prepara una Segunda Carta"

Tras reunirse el sábado con el senador vitalicio Augusto Pinochet, el general (r) Luis Cortés Villa, categóricamente aseguró ayer que Pinochet no se encuentra preparando ninguna carta. Más aún, al abordar el tema mostró sorpresa y "una sonrisa se reflejó en su rostro", dijo el ex uniformado al comentar la reunión.

"Mi general normalmente lee y escribe, pero ello no significa que está elaborando una segunda misiva, ese es un invento de la prensa, debido a la ausencia de noticias en un mes de vacaciones", dijo Cortés Villa.

Asimismo, fue enfático en argumentar que no concurrió a Virginia Waters para aclarar lo de la carta, sino que "fue una visita como cualquier otra, donde conversamos de muchos temas", aseguró.

En el encuentro Cortés Villa constató que Pinochet está bien anímicamente y, a su juicio, lo único que le inquieta es conocer el resultado del fallo cuanto antes, aunque sabe que cualquiera sea, será muy trascendente, dijo.

También informó que el ex comandante en jefe del Ejército se encuentra acompañado de su esposa Lucía, la hermana de ésta, Tatiana, y su hija mayor.

El director de la Fundación expresó sus esperanzas de conocer mañana la fecha del fallo. Si se da entre lunes o martes, dijo, "tenemos esperanzas de saber el resultado esta semana, de lo contrario, se atrasará para la semana entrante, ya que los lores dan la fecha 48 o 72 horas antes de que se informe el fallo". Sin embargo, comentó que en Londres se maneja como fecha probable entre el 20 o 25 del presente mes.

Cortés Villa informó que permanecerá en Inglaterra hasta que se conozca la situación futura de Pinochet. Si el resultado es positivo, estará algunos días más para dejar en orden los honorarios de

● Pinochet se mostró sorprendido por rumores.



En el monumento a los Mártires de Carabineros se congregó ayer un grupo de manifestantes del Movimiento Vitalicio Augusto Pinochet Ugarte. La actividad se enmarca en la estrategia de cambio de imagen del senador vitalicio.

los abogados. Si el fallo es adverso al general, también se quedará un tiempo para programar la estrategia a seguir con el fin de traer de vuelta a Pinochet.

Aunque desestimó imaginarse tal escenario, más aún cuando en nuestro país se está entrando a un proceso eleccionario, "no me imagino el desarrollo de las campañas políticas con mi general detenido en Londres", dijo Cortés Villa.

ACTO EN LA ALAMEDA

Como parte de la nueva estrategia de los adeptos al senador vitalicio para mostrar a Chile y al

mundo "la otra cara de la moneda", alrededor de 30 personas representantes del Movimiento Vitalicio Augusto Pinochet Ugarte se congregaron ayer en el Monumento a los Mártires de Carabineros.

El presidente del movimiento, Marcelo Cabrera, explicó que Carabineros ha sido la institución que ha tenido más caídos, antes, durante y después del '73, víctimas del terrorismo. "Estamos aquí para mostrar que los terroristas terminaron con la vida de 1.000 uniformados", dijo el dirigente.

Asimismo, Cabrera comentó la gran diferencia que existe entre

las viudas de los detenidos desaparecidos y las de los funcionarios policiales, pues mientras las primeras han usufructuado de su situación e incentivadas por los políticos han cobrado grandes indemnizaciones al gobierno, las segundas han afrontado su realidad resignadamente y jamás han reclamado por los derechos humanos de sus esposos.

El presidente del movimiento explicó que el trabajo por el cambio de imagen de Pinochet es un esfuerzo conjunto con Fernando Barros desde Londres y consiste en mostrar lo que verdaderamente sucedió antes de 1973.

ESPAÑA NIEGA BAJA COMERCIAL

Ayer en Madrid el gobierno hispano informó que la extradición de Pinochet no ha tenido hasta la fecha repercusiones para España en sus relaciones comerciales con Chile.

En respuesta por escrito a una pregunta presentada a una Comisión por el diputado de Izquierda Unida, José Navas, el gobierno afirma que los intercambios comerciales y la evolución de las inversiones españolas en Chile han seguido su curso normal.

De hecho, añade el gobierno, "una representación de empresarios chilenos se desplazó el pasado año a España para manifestar a sus colegas españoles el deseo del empresariado de Chile de mantener las relaciones económicas al margen del asunto".

A pesar de esta normalidad, y dado que España es el décimo proveedor de Chile y el primer inversor en ese país, el gobierno asegura que mantiene "un seguimiento minucioso de la cuestión, con el fin de adoptar las medidas que considerara necesarias, en el caso de que se produjera un deterioro real de las relaciones económicas hispano-chilenas".

ALFONSO MARQUEZ DE LA PLATA:

Destacan Recolección de Fondos para Pinochet

A pesar de que hasta la fecha no se sabe el monto total aportado por la ciudadanía durante la campaña telefónica realizada por la Fundación Pinochet, ayer se estimó que la cruzada fue bastante positiva.

Alfonso Márquez de la Plata, ex ministro de Estado durante el gobierno militar, encargado de la campaña de recolección de fondos para financiar los honorarios de los abogados ingleses que están a cargo de la defensa del senador vitalicio, manifestó estar optimista porque la respuesta de la gente fue positiva y en ese contexto valoró la actitud generosa de gente modesta que aportó a la cruzada.

Sin embargo, no se tiene un cálculo final del dinero recolectado porque si bien se terminó la campaña telefónica, empero la

● Ex ministro dijo que se podrán enfrentar los gastos de la segunda etapa de la defensa del senador vitalicio en Londres.

gente que quiso hacer un aporte mayor está depositando en la cuenta número 164-03970.08 del Banco de Chile, sucursal Vitacura.

Por ello, no es posible aun tener el total de los aportes que servirán para cancelar los gastos de la segunda etapa de la defensa del general (r) Pinochet, correspondiente al alegato en la Cámara de los Lores.

En este marco, el dirigente de la Fundación Pinochet ratificó y destacó que los abogados chilenos Miguel Schweitzer Walters y Hernán Felipe Errázuriz no cobran

por la asesoría que prestan como profesionales a la defensa de Pinochet en Londres, Inglaterra.

Sin embargo, la Fundación Pinochet estima que si el fallo de la Cámara de los Lores es adverso al senador vitalicio, habría que iniciar una nueva cruzada de recolección de fondos, pero para ello es necesario conocer el veredicto de los Lores.

MENSAJE SUBLIMINAL DE POLICIA BRITANICA

Al margen de la campaña, Márquez de la Plata dio especial

relevancia a la notificación hecha por la policía inglesa al abogado Fernando Barros, de la defensa de Pinochet, en el sentido que no estaba en condiciones de garantizar la seguridad de los chilenos que concurrían a apoyar al senador vitalicio en caso que el fallo le fuera favorable.

La policía británica argumentó que tiene conocimiento de que irían chilenos y simpatizantes del gobierno de la ex Unidad Popular y gente de extrema izquierda a recibir la noticia en Londres.

Opinó Márquez de la Plata que la notificación de la policía inglesa es un mensaje subliminal para los integrantes de la Cámara de los Lores en caso de que se reconozca la inmunidad de Pinochet como ex Jefe de Estado.